
ATA DA CÂMARA DE LABORATÓRIO DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA ELÉTRICA 1 

Aos 13 (treze) dias do mês de março de 2019 (dois mil e dezenove), às 19 (dezenove) horas, estavam 2 

presentes para reunião da Câmara de Laboratório do Departamento de Engenharia Elétrica da Universidade 3 

Federal de São João del-Rei, na sala 4.09-EL, Campus Santo Antônio, os seguintes membros da Câmara:  4 

Prof. Francisco Carlos Rodrigues Coelho, presidente, Prof. Eduardo Moreira Vicente, Prof. Gleison 5 

Fransoares Vasconcelos Amaral, Prof. Paulo Cezar Monteiro Lamim Filho e Prof. Samir Ângelo Milani 6 

Martins. Havendo quórum, o presidente deu início à reunião informando os itens de pauta: 1) Horário e 7 

distribuição dos técnicos 2) Levantamento de uso dos espaços físicos Item 1: O Prof. Francisco disse que os 8 

técnicos dos laboratórios alteraram a planilha de horários e perguntou se todos estavam cientes. Após a 9 

confirmação de todos, os membros aprovaram o horário encaminhado. O Prof. Samir sugeriu o envio de um 10 

e-mail solicitando aos técnicos a atualização da planilha com os horários na página do DEPEL. Os membros 11 

discutiram sobre a distribuição dos técnicos nos laboratórios e decidiram que todos os técnicos são 12 

responsáveis em analisar e responder, se estará presente ou não, em todas as demandas de reserva de todos 13 

os laboratórios. Os professores Paulo Lamim e Francisco se prontificaram a conversar com os técnicos sobre 14 

essa decisão. O Prof. Francisco encaminhará um e-mail aos técnicos para solicitar a atualização da planilha. 15 

Item 2) Os membros da Câmara avaliaram as respostas obtidas no “Levantamento de uso dos espaços 16 

físicos” e discutiram sobre os possíveis espaços, no DEPEL, para alocarem os novos laboratórios solicitados. 17 

Após discussão, os membros decidiram por encaminhar duas perguntas para os docentes que realizaram a 18 

solicitação, que são: “Quais as demandas que trabalharão em conjunto?” e “O espaço xy atenderia a sua 19 

solicitação?”. O Prof. Francisco Carlos Rodrigues Coelho encerrou os trabalhos e, para constar, eu, Paulo 20 

Cezar Monteiro Lamim Filho, lavrei a presente ata, que, se aprovada, será assinada por todos os presentes. 21 

São João del-Rei, 13 (treze) de março de 2019 (dois mil e dezenove). 22 

Eduardo Moreira Vicente                                      ____________________________ 23 

Francisco Carlos Rodrigues Coelho                      ____________________________  24 

Gleison Fransoares Vasconcelos Amaral              ____________________________ 25 

Paulo Cezar Monteiro Lamim Filho                      ____________________________ 26 

Samir Ângelo Milani Martins                                ____________________________ 27 


